

POINT SUR LA COMMISSION PERMANENTE DU 10 JUIN 2024

Lundi 10 juin 2024, la Commission permanente du Conseil départemental s'est réunie et a examiné 27 rapports.

Nous sommes intervenus sur **l'avenir de l'EDS de Gentilly**, sur **le Musée de la Résistance nationale** et sur **les menaces de coupes budgétaires visant diverses actions départementales**.

Fatiha Aggoune et Ibrahima Traoré, élu·es du Canton de Gentilly/Le Kremlin-Bicêtre, ont dénoncé **le projet de déménagement de l'Espace Départemental des Solidarités (EDS) de Gentilly à Villejuif**. Prévus fin 2025, cette délocalisation à 4 km plus au sud, dans une ville non desservie par cet équipement, pénaliserait lourdement les Gentilléen·nes, Kremlinois·es et Arcueillais·es. Il s'agit pour nous d'un prélude à la fusion des EDS de Gentilly et de Villejuif.

Notre groupe a appelé l'exécutif départemental à renoncer à cette mesure, et à prendre le temps de consulter les maires des trois communes concernées. L'exécutif départemental ayant maintenu sa délibération coûte que coûte, nous avons voté contre. **Nous appelons à la mobilisation pour maintenir l'EDS sur le territoire de Gentilly !**

Notre présidente de groupe a également souligné l'importance de **garantir un financement départemental au Musée de la Résistance Nationale (MRN) de Champigny-sur-Marne**, alors qu'un premier volet de 100 000 € de subvention a été voté (contre un total de 260 000 € l'an dernier). Nous resterons attentifs à ce que cette première aide puisse être complétée au cours de l'année pour permettre le bon fonctionnement du Musée.

Enfin, **Flore Munck et Ibrahima Traoré ont interpellé l'exécutif départemental au sujet de plusieurs dispositifs départementaux qui semblent en suspens** : les séjours collégiens en Villages Vacances, et l'aide au BAFA pour les jeunes. N'ayant obtenu encore de réponse claire, nous sommes dans l'attente des éclaircissements de l'exécutif départemental sur ces points. ●